



**OVERVIEW:** The Signature by Shelley Alexanian flagship store opened in the Castlefield Design District of Toronto. An extension of the Alexanian carpet, flooring and window coverings chain, which operates 19 stores throughout Ontario, Signature is a departure from the traditional suburban big box. This store aims to make floor shopping a vibrant and enjoyable experience for shoppers. The store was designed to look like an oversized boutique, with products on display against a clean, white background

**PROFIL:** Le magasin phare Signature by Shelley Alexanian a ouvert ses portes dans le Castlefield Design District de Toronto. Une extension de la chaîne de tapis, de revêtements de sol et de couvre-fenêtres Alexanian, qui exploite 19 magasins à travers l'Ontario, Signature s'écarte de la grande surface de banlieue traditionnelle. Ce magasin vise à faire du magasinage au sol une expérience dynamique et agréable pour les acheteurs. Le magasin a été conçu pour ressembler à une boutique surdimensionnée, avec des produits exposés sur un fond blanc propre.

---

**CATEGORY:** Home  
**SIZE:** 10,000 – 12,000 sf  
**TYPE:** Select urban design districts, concept under development  
**TERRITORY:** Ontario

---

**CATÉGORIE:** Maison  
**TAILLE:** 1 800 – 2 500 pc  
**TYPE:** Sélectionner des quartiers de design urbain, concept en cours de développement  
**TERRITOIRE:** Ontario

---

**CONTACT/COURTIER:**

Don Gregor  
[dgregor@auroraconsultants.com](mailto:dgregor@auroraconsultants.com)  
o: +1 (905) 717-1315  
m: +1 (905) 853-3580

---

**WEBSITE:** <https://www.signaturebyshelley.ca/>

